

A l'attention des paroissiens de Notre-Dame de la Paix à Vassieux...

Suite aux mesures prises du fait de la pandémie du Coronavirus, je n'ai pu célébrer avec votre communauté que la messe du samedi soir à l'église Notre-Dame de la Paix où j'ai fait l'annonce suivante.

A l'automne dernier vous avez célébré dans la joie les 90 ans de votre curé, le père Jean CHERMETTE. Depuis près de 46 ans, il est votre curé, au service des paroissiens, partageant les joies et les souffrances de plusieurs générations de fidèles.

Aujourd'hui, le temps est venu pour lui de déposer sa charge curiale, ainsi Mgr DUBOST, administrateur de notre diocèse décharge de sa mission de curé, le père Jean CHERMETTE, à compter du 1^{er} avril 2020.

Nous procédons en deux temps, après cette décharge de mission, le père CHERMETTE va continuer à résider au presbytère et nous allons prendre le temps, dans les prochaines semaines, de préparer son départ et son entrée dans une maison où il pourra vivre de manière sécurisée et sereine sa retraite. Nous veillerons au fait que cette maison reste proche de la paroisse.

Je sais que cette décision est difficile pour lui et je le remercie vivement de l'accepter. Je le remercie au nom du diocèse pour son service et son dévouement dans sa mission de curé qu'il a assumé avec foi et fidélité. Il est un bel exemple pour nous tous.

Je sais aussi que cette décision est difficile pour vous, paroissiens de Notre Dame de la Paix. Votre curé faisait partie de vos familles et sa présence bienveillante à accompagner bon nombre d'entre vous pendant des générations. Vous aurez à cœur, quand l'actualité le permettra, de pouvoir vous rassembler autour de lui pour célébrer un bel aurevoir et un beau merci à son intention.

Chacun comprendra que maintenant le temps est venu de prendre cette décision pour le bien et la santé du père Jean CHERMETTE et pour le bien et l'avenir de la paroisse.

A compter du 1^{er} avril 2020, le père Frédéric de VERCHÈRE est nommé curé de la paroisse Notre Dame de la Paix, il sera votre nouveau curé. Il est déjà curé de la paroisse Notre Dame des Lumières, ici à Caluire sur les églises de Ste Bernadette et de l'Immaculée Conception.

Il était prévu que je vienne célébrer son installation au cours de la messe du dimanche 29 mars concélébrée avec le père Jean CHERMETTE. Cette célébration est reportée à une date ultérieure mais les équipes pourront commencer à travailler avec le père de Verchère en qui le diocèse a pleine confiance.

Jusqu'à fin juin, il n'était pas prévu de modification dans les horaires des messes, aujourd'hui du fait de l'épidémie, elles sont suspendues jusqu'à nouvel ordre.

Je vous remercie tous de votre sens ecclésial au service de votre communauté paroissiale, je sais que vous continuerez à veiller sur le père Jean CHERMETTE et je suis sûr également que vous saurez accueillir votre nouveau pasteur.

Soyez sûr de ma prière et du soutien du Diocèse. Confions-nous les uns les autres à celle qui est toute Paix et toute Lumière, la Vierge Marie notre Mère, qu'elle nous conduise au Christ et à la Résurrection.

Père Yves BAUMGARTEN

Vicaire général modérateur